

PRESSEMITTEILUNG 21 – 05.02.2026

Niclas Dürbrook

## **Schleswig-Holstein führt als letztes Nordland moderne Polizeiausweise ein**

Zur heute angekündigten Einführung der neuen Polizeidienstausweise bis zum 1. März erklärt der polizeipolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Niclas Dürbrook:

„Sechs Jahre, nachdem die GdP das Thema der uralten Dienstausweise beim damaligen Minister Grote platziert hatte, kann dessen Nach-Nachfolgerin nun zum 1. März endlich den Vollzug verkünden. Zwischenzeitlich musste sogar der Landtag mit dem Thema befasst werden. Während Schleswig-Holsteins Beamte noch immer mit alten und fälschungsanfälligen Papp-Ausweisen unterwegs waren, hatten alle anderen Nordländer längst moderne und mit einem Chip ausgestattete Dienstausweise für ihre Landespolizeien beschafft.

Unsere Landespolizei steht vor großen Herausforderungen, insbesondere auch im technischen und digitalen Bereich. Der Umgang mit den Dienstausweisen ist damit leider ein Lehrstück dafür, wie Beschaffungsprozesse in Schleswig-Holstein nicht laufen dürfen. Wir brauchen bei der inneren Sicherheit endlich ein Tempo, das der Bedeutung der Aufgaben gerecht wird. Gerade bei länderübergreifenden Projekten darf es nicht länger so sein, dass der Langsamste das Tempo bestimmt.“